

P-E 4 Clara Winkler - Bewerbung als Delegierte für den EGP Kongress

Tagesordnungspunkt: 0.P-E Wahl der (Ersatz-)Delegierten zum
Kongress der EGP



Ihr Lieben,

Die Europäische Grüne Partei (EGP) ist in ihren Positionen längst nicht so radikal feministisch und konsequent 1,5°C-konform wie sie sein könnte. Jedes Mal, wenn ich als Delegierte beim Kongress der EGP dabei war, mussten wir aufs neue Kohleausstiegsdeadlines, Trans Rechte, sexuellen Konsens und das Recht zu Demonstrieren in Resolutionen hineinverhandeln. Dafür, dass die Grüne Jugend dort effektiv vertreten wird, und die Europäische Grüne Partei nach innen und außen unsere Werte vertritt, möchte ich mit meiner umfangreichen Erfahrung in grüner Europapolitik und den EGP-Verhandlungen sorgen.

Queerfeministisch. Solidarisch. Klimagerecht.

Auch wenn es noch zwei Jahre dauert bis zur nächsten Europawahl, sind die Vorbereitungen dazu in vollem Gange. **Die nächsten zwei Kongresse der Europäischen Grünen Partei werden maßgeblich die Themen und die Richtung bestimmen, für die wir schon jetzt und im nächsten Wahlkampf kämpfen werden.** Wir müssen dafür sorgen, dass die Positionen, die auf dem kommenden Kongress beschlossen werden mit dem Pariser Klimaabkommen vereinbar sind. Außerdem ist es wichtig, dass wir uns stark für europäische Solidarität und LGBTQI+ Rechte einsetzen.

Eine radikal progressive Stimme für Europa.

Die grünen Parteien innerhalb Europas haben sehr unterschiedliche Prioritäten und ihre verschiedenen

politischen Kontexte reichen von der russische Invasion in die Ukraine bis hin zu Debatten über die Nachhaltigkeit nuklearer Energie. Doch eines haben all diese Parteien und die Europäische Grüne Partei gemeinsam: **Sie brauchen einestärke, progressive Stimme der Jugend, damit wichtige grüne Positionen nicht verwässert werden.**

Ich würde gern von euch die Chance bekommen, noch mehr konkrete feministische und klimagerechte Standpunkte auf europäischer Ebene anzustoßen. Außerdem möchte ich klar machen, dass unser gemeinsamer Kampf nicht an den EU-Außengrenzen aufhört **und wir uns auch auf globaler Ebene für Klimagerechtigkeit stark machen müssen.** Daher bitte ich um euer Vertrauen als Delegierte zum Kongress der Europäischen Grünen Partei zu fahren.

Eure Clara

Über mich:

- 24 Jahre alt
- Abgeschlossenes Masterstudium in Law and Politics of International Security (in Amsterdam)
- Unter @clara_winkler bei Instagram, Twitter & Telegram
- Klettere sehr gerne auf Felsen und Bäume

Politisches:

Seit 2017 Mitglied der Grünen Jugend

2017 – Sprecherin GJ Dresden

2018 – Sprecherin GJ Erfurt

2018-2020 – Team Internationales

2020-2022 – Vorstandsmitglied der Federation of Young European Greens (FYEG)

2020-2021 – Koordinatorin des Feminist Networks

12/2020 – Delegierte für den Kongress der EGP

05/2021 – Delegierte für den Kongress der EGP + Einbringung und Verhandlung der FYEG Resolution zu sexuellem Konsens

11/2021 – FYEG-Delegierte für COP26 (jährliche UN-Klimaverhandlungen) in den UK

2022-heute – Koordinatorin des Fachforums Europa und Globales

2022 – FYEG-Delegierte für COP27 (jährliche UN-Klimaverhandlungen) in Ägypten

**Ich bin Frau, Inter ja
oder Trans und
bewerbe mich auf
die Plätze für
Frauen, Inter und
Trans (ja/nein):**